

六郷

みんなでつくる
笑顔あふれる六郷小



音読発表会 1年くじらぐも

本日の1校時に、音読発表会のご招待を受けて、1年生にお邪魔しました。国語の「くじらぐも」をグループに分かれて音読するため、これまで何回も練習を頑張ってきました。

担任から、今日のめあては「はなすひとをみてきこう」と確認され、音読するだけでなく聞く方にも気を付けていました。

4つのグループの発表は、それぞれ工夫されており、みんなや男女で声を合わせたり、かけ声を元気にしたりとこれまでの成果がたくさん見られました。

最後に、講評を求められ、読む姿勢や口の開き、声の強弱、声を合わせる等、どのグループもよく頑張っていたとお話ししました。しっかり目を見て聞いてくれて、とても嬉しくなりました。



さつまいも大豊作!

先週末から今週にかけて、晴れの日が多くため、各学年でさつまいも掘りが行われました。長い一つを取りのぞく作業は大変でしたが畑を掘り出すと大きく生長したいもがザクザクと顔を出しました。子どもたちは、傷つけまいと慎重に移植ベラを使いながら上手にさつまいもを収穫していました。近々持ち帰ると思いますので、ぜひ、秋の味覚を味わってみてください。



県内フルーツ狩り

インフルエンザの流行期に入ったとの報道がありました。本校でも、インフルエンザやマイコプラズマ肺炎等で欠席している児童が増えてきております。手洗いやうがいなどの感染予防対策を徹底するようお願いいたします。

【 清水っ子たちの活躍を紹介します！！㉓】 おめでとう！

【席書】

○第88回秋田書道展 主催：秋田魁新報社（10月24日）

- ・半紙 一等 3年 ○○○○さん
- ・条幅 三等 3年 ○○○○さん

※前号の紹介で、○○さん、○○さんのお名前が抜けておりました。
大変失礼いたしました。